



**AMBASSADE
DE FRANCE
EN TUNISIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

**INSTITUT
FRANÇAIS**
TUNISIE

Tunis, le 14 mai 2021

Mesdames et messieurs les parents d'élèves des établissements régionaux de Tunis et de La Marsa,

Nombre d'entre vous nous ont fait part de leur questionnement concernant la reprise des cours, au terme de la semaine de sas sanitaire mis en place à l'issue des congés de printemps.

Cette rentrée en présentiel dès le 10 mai, vous a été annoncée en toute logique dans le cadre du régime dérogatoire que nous accorde le ministère tunisien de l'Education Nationale, d'autant que les taux d'incidence enregistrés au sein de notre réseau étaient à cette période, très largement inférieurs à ceux enregistrés au cours des deux semaines précédant les congés de printemps.

Or le 12 mai, le gouvernement du pays décidait, sans que nous puissions l'anticiper, la mise en place du confinement général, ce qui de facto nous amenait à différer d'autant notre rentrée en présentiel.

Après cette semaine de confinement et d'enseignement à distance, les cours reprendront en présentiel lundi 17 mai. Au regard des données dont nous disposons, et de leur évolution durant ces trois dernières semaines, nous considérons qu'il n'y a pas lieu, aujourd'hui, à l'échelle du réseau des établissements homologués, de modifier le protocole sanitaire en vigueur. Néanmoins, nous laissons à l'appréciation des chefs d'établissement, le soin de prendre certaines mesures complémentaires pour adapter le rythme scolaire, dans ce contexte sanitaire très évolutif.

Nous sommes à quelques semaines du terme de cette année scolaire, complexe et stressante pour toutes et tous, et nous souhaitons sincèrement qu'elle puisse s'achever au mieux pour nos élèves. Si cette année a pu se dérouler quasi normalement, c'est grâce à l'engagement de toutes les composantes de la communauté éducative, dont vous faites partie, et à l'efficacité de notre protocole sanitaire, réactualisé à cinq reprises, de concert avec les autorités tunisiennes.

Nous reviendrons vers vous très prochainement pour vous exposer de manière plus approfondie, l'ensemble des éléments d'ordre sanitaire dont nous disposons afin que chacun puisse mieux appréhender la complexité des décisions que nous sommes amenés à prendre.

Nous vous souhaitons une bonne fin de semaine et restons à votre écoute pour le bon fonctionnement de nos établissements.

Bien sincèrement

Sophie RENAUD
Conseillère de coopération et d'action culturelle
Directrice de l'Institut Français de Tunisie

Dominique MAILLARD
Coordonnateur AEFÉ, Tunisie
Conseiller pour l'enseignement scolaire

